

Schülerfima 2018/19

In diesem Jahr konnte die Schülerfirma „Aquatica“ der THS unter der Leitung von Frau Mohr und Herrn Ibers dank Fördermittel ein größeres Projekt realisieren. Die 15 Schülerinnen und Schüler haben sich dafür entschieden, Trinkflaschen mit dem THS-Logo bedrucken zu lassen.

Diese können an den Wasserspender in der THS und JRS genutzt werden und vermeiden so die Einwegflaschen, die viele Jugendliche mit in die Schule bringen.

Nach vielen verschiedenen Verkaufsaktionen findet der letzte Verkauf in diesem Schuljahr am 24.06. (Montag) in der 1. großen Pause und Mittagspause im Eingangsbereich der THS statt.

Eine Flasche kostet 6 Euro und wer noch eine ergattern will, sollte sich ranhalten.

